

8M - DÍA DE LA MUJER TRABAJADORA

Un año más, desde la **Asociación Bancaria** conmemoramos este 8 de marzo como el Día Internacional de la Mujer Trabajadora, fecha emblemática en la historia reciente de Occidente en la que 129 mujeres murieron en el interior de una fábrica en New York a causa de un incendio bajo extrañas condiciones, pues, ese día, cientos de obreras de la industria textil, llamadas "garment workers", realizaron una huelga en la que pedían mejoras salariales, así como la reducción de horas de trabajo a 8, ya que sus jornadas se extendían a más de 10 horas diarias.

A causa de este lamentable acontecimiento, se realizó en 1910 y con sede en Dinamarca, la II Conferencia Internacional de Mujeres Socialistas en honor a estas valientes que murieron por defender sus derechos, instaurándose esta fecha como el día para recordar a todas las que luchan por mejorar sus condiciones laborales bajo los principios de igualdad de género y empoderamiento de la mujer.

En nuestro país, todos los 8 de marzo rendimos un sentido homenaje a las mujeres trabajadoras argentinas por encarnar este espíritu luchador que fue consagrado en 1975 por la ONU como un hito en la conquista de la mujer en el mundo del trabajo y ante la sociedad. Reconocemos este día como central en lo que respecta a las demandas laborales y sociales que fomentamos; tal es así que, en paritarias realizadas hace unos años, nuestro **Sindicato** ha alcanzado, una vez más, la extensión de un importante protocolo sobre violencia de género que defenderemos siempre como trabajadores y trabajadoras que persiguen la igualdad.

El movimiento de mujeres y disidencias sexuales organizado visibiliza y denuncia las violencias por cuestiones de género y también exige que los Estados intervengan activamente en el diseño de políticas públicas para eliminar y erradicar la violencia racista y patriarcal en todas sus formas, que tiene a los femicidios y crímenes de odio como su expresión más brutal. La necesidad de atender a los derechos vulnerados de las mujeres se vuelve más urgente en este contexto político de retrocesos, como por ejemplo con la desaparición del Ministerio del Ministerio de la Mujer, Género y Diversidad, el cierre del INADI, entre otros. Queremos un país donde la brecha de género y la violencia contra la mujer no sea una barrera que obstaculice el libre desenvolvimiento de millones de mujeres.

La conmemoración de este día a nivel mundial ubica a las mujeres en el centro la reflexión de cuánto se ha logrado y cuánto debe aún conquistar para una plena equidad social entre hombres y mujeres. Este día es una oportunidad para reflexionar y valorar dónde estamos con respecto a dicha materia. Como todos los años volvemos a marchar por una vida en igualdad de condiciones, por más respeto, por más dignidad y en contra del ajuste económico, porque la deuda sigue siendo con nosotras!!!

Buenos Aires, 8 de marzo de 2024

SECRETARIADO GENERAL NACIONAL DE LA ASOCIACIÓN BANCARIA

Sergio Palazzo
Secretario General

Carlos Irrera, Analía Lungo, Carlos Cisneros, Patricia Rinaldi, Pablo Regnier, Victoria Capocchetti, Walter Rey, Mariel Iglesias, Isabel Fernández, Gustavo Díaz, Enrique Ramírez, Cristian Stratico, Natalia Roino, José Giorgetti, Juan Pallo, Matías Layús, Gabriel Dipierri, Carlos Ferrari, Rosa Sorsaburu, Claudia Ormachea, Francisco Muratore, Claudio Bustelo.

www.labancaria.org | bancarios@bancaria.org.ar